



Réunion de rentrée, mercredi 13 septembre 2023, 18h00, la Passerelle

Etaient Présents (12 sur 29) : Decerf Christelle, Lacourt Natacha, Lelion Ginette, Sanchez Valérie, Tassus Carole, Bouleux Yann, Dumoulin Eric, Jacquemin Philippe, Jovelin Raphaël, Lecocq Pierre, Mouchel Frédéric, Vauquelin Axel.

Personnes invitées: Simon Anne-Laure, Conseillère municipale déléguée à l'animation citoyenne, Morin Julie, agent technique du pôle social,

Etaient excusés (9) : Berthault Johanna, Bloise Céline, Foltz Odile, Lebée Emmanuelle, Métot Françoise, Renard Sylvie, Fourgon Dominique, Paulmier Emmanuel, Trocquet Guillaume

Etaient absents : (8) Boisvilliers Clara, Harou Annie, Lemarchand Sylvie, Brunet Aimé, Lebreton Christophe, Lemaire Antoine. Loziron Baptiste, Marchand Ulrich

A la demande de Julie, la réunion débute par des infos et des propositions concernant l'inauguration des nouveaux aménagements des étangs prévue le dimanche 1^{er} octobre prochain. Cet événement est organisé à destination des habitants pour leur faire découvrir toutes les activités possibles sur le site. Le point central en sera le village qui sera installé sur le pré entre le camping et la base nautique. Des animations y auront lieu entre 10 heures et 17 heures. Il est proposé aux membres du Comité d'y participer et de s'associer à une initiative de la communauté de communes qui a demandé à ses habitants de se regrouper pour venir aux étangs en convoi, à vélo. Un itinéraire démarrant vers 9h15 et permettant de rallier chaque secteur de la ville sera proposé. On en reparlera lors de la manifestation de cyclistes du vendredi 22 septembre prochain.

Appel à tous les cyclistes !



Le comité des citoyens appelle tous les cyclistes, petits et grands, de la région de Pont-Audemer à se rassembler **vendredi 22 septembre prochain à 17 heures, place du Général de Gaulle** pour manifester leur envie de développer la pratique du vélo en ville.

Dans le cadre de la semaine des mobilités et de la journée européenne sans voiture, cet événement spontané et joyeux veut en effet marquer les esprits et faire naître un mouvement, bon pour la ville, pour la planète, pour la santé. Au programme ; défilé dans les rues de Pont-Audemer puis moment de convivialité à la Villa pour échanger les premières idées.

Alors, en sortant de l'école ou du travail, tous en selle, **vendredi 22 septembre à 17 heures, dans l'allée centrale, place du Général de Gaulle !**

Cette première initiative du comité des citoyens est validée à l'unanimité. Une communication dans la presse, sur les réseaux sociaux et vers les écoles sera effectuée. Le

parcours du défilé fera le tour de la ville en empruntant les aménagements déjà existant (en gras): **voie verte derrière le théâtre jusqu'à la piscine**, avenue des sports, avenue de l'Europe, route de Saint-Paul, place Jacques Prévert, **rue du Président Pompidou**, route de Lisieux, rue du moulin des champs, rue de la galette chaude, **rue du Coudray**, route d'Honfleur, rue de l'Ile de France, rue de Normandie, **rue de l'étang**, quai de la ruelle, quai Félix Faure, **quai Mitterrand**, rue de la République, place Victor Hugo, rue Gambetta, rue des Carmélites, rue Jean Jaurès, rue des remparts, place de Gaulle, **voie verte derrière le théâtre jusqu'à la Villa**. Un pot y sera offert à l'arrivée histoire de discuter et peut-être de faire naître les premières idées. La police municipale en sera prévenue. Les clubs cyclistes, le VCPA et l'ACPA seront sollicités pour apporter leur aide.

Un débriefing de la réunion avec le Maire est ensuite proposé :

- L'absence de beaucoup de membres est regrettée. Elle pose question : ces habitants ont-ils vraiment trouvé leur compte au sein de ce comité ? Il serait d'ailleurs intéressant qu'ils s'expriment par retour de mail. En attendant, il est suggéré de solliciter les membres non tirés au sort pour occuper les chaises vides.
- La mauvaise communication voire la méfiance entre le comité et la mairie fait débat : Les comptes-rendus jugés trop critiques sont-ils à l'origine de ce problème ou est-ce plutôt l'absence de réponses de la mairie aux propositions du comité qui a fait naître ce sentiment de ne pas servir à grand-chose ?
- Julie précise alors les missions du comité : consulter pour avis, mobiliser les habitants, aller de l'idée à la réalisation concrète du projet d'où le budget alloué. La solution est donc peut-être de mettre au point un outil de communication sous forme de tableau permettant de suivre son avancement. Une réunion entre les personnes intéressées sera proposée sur la construction de ce tableau.
- Julie propose également d'associer les membres volontaires du comité à la présentation du nouveau centre social et notamment sur sa communication. Que ceux-ci se fassent connaître par retour de mail.
- Julie a enfin suggéré d'associer les membres du comité à des enquêtes « en marchant » avec les techniciens de la Mairie pour collecter les avis des habitants.
- La réunion promise entre le conseil municipal et le comité des citoyens est programmée pour le samedi 30 septembre, après-midi. Plusieurs membres étant indisponibles pour ce jour, une autre date pourrait être proposée. Les propositions de dates souhaitées par les membres du comité sont les bienvenues par retour de mail.
- La parution de l'article du comité dans le prochain magazine municipal est vivement attendue, la mise en ligne sur le site internet de la ville d'articles rendant compte de son fonctionnement aussi.

En conclusion, les projets du comité restent les mêmes que ceux écrits dans son premier compte-rendu. Il concerne donc toujours :

- La mobilité, le résultat du questionnaire renvoyé par 3 écoles étant très intéressant à ce sujet,
- La propreté avec le souci récurrent des déjections canines,
- La sécurité notamment pour le carrefour route de Lisieux au niveau de l'extra club.

Une réunion de bilan réunissant tous les membres ainsi que les personnes candidates mais non tirés au sort devra être organisée en décembre, comme promis lors de la présentation du comité.

En question diverse, Natacha demande que les habitants du secteur nord soient mieux informés sur les plans d'aménagement des terrains autour de la pépinière d'entreprises.

La séance est levée à 20 heures.

Pour le comité, Frédéric Mouchel.